

2022. 12. 18

## 2022年11月度のボーイスカウト福岡第14団の報告について

### 1 カブ隊

○ 日時：11月20日（日） 小戸公園

内容：はぐれプラごみの課題に興味を持ち自分ごとにして、小さな行動を起こす

目的：自然に親しみ愛護する心を育てる、国際組織の一員であることを学ぶ

ボーイスカウト100周年記念企画のはぐれプラごみバスターズ大作戦を隊集会に取り入れ、小戸公園の清掃活動を行いました。ゴミを拾うだけではなく、はぐれプラごみはどこからくるのか？なぜはぐれゴミになるのか？海に大量に流れ込むプラごみを無くすためには何ができるのか？をゲームのなかで考え、互いに協力してその学びをゴミ拾いに活かしました。

後半はカブスカウトらしいロープ結びゲームや、松ぼっくりをバケツにいれるゲームなど単純なのに難しいゲームを行い盛り上りました。



ゴミを収集しています



たくさんプラスチックごみを拾いました

ゴミ拾いを振りかえりワークシートを書いています



松ぼっくりを投げてバケツに入れるゲームは  
簡単なようでとても難しい！

ロークワークです

## 2. ビーバー隊

○ 11月6日（日）：イモ掘り 坂本団員長の農園

- ・毎月恒例の山ノ鼻古墳公園清掃後、坂本農園でさつま芋堀りをしました。他にも、里芋やピーマン等の収穫体験をさせていただき、貴重な体験に大喜びのスカウト達でした。



○ 11月27日（日） 野外調理 於 今宿野外活動センター

前回の隊集会で収穫したさつま芋を使って「だご汁（さつま汁）」を作りました。ビーバースカウトが具材を切ったり、だごをこねて作ったりしました。さつま芋は、たき火で焼き芋にし、キャンプの定番「焼きマシュマロ」にも挑戦しました。油断するとすぐに焦げるので難しいです。



### 3. ボーイ隊

○ 11月26日（土）～27日（日） 60km オーバーナイトハイク 18時～11時

石釜（光明寺）～七隈～今宿～糸島～曲淵～光明寺

目的：長距離ハイクに挑戦することを通して、地図を読む力、目標を達成する力を身につけるとともに、深夜災害時における行動する力を身につける。

目標：読図技能、健康、忍耐力



60キロハイク準備して  
いよいよスタートです。



ビーバー隊スカウトも応援に来てくれました

第1CP 鼻古墳公園



糸島峠を越えたら夜が明けました

光明寺でゴールです

### 4. ベンチャーチーム、ローバー隊

(ベンチャーチーム)

- ・4日 100kハイク反省会、8日、15日 100kハイク報告書作成
- ・25日、29日 12月度のユニセフ募金、春期プロジェクト会議
- (ローバー隊)  
・カブ隊の隊集会に参加し、支援

以上